

"Tout va bien"



VILLE DE LOUVIERS
POLE SENIOR

35 RUE MASSACRE
02 32 50 94 21
21 JUIN 2024

LA FÊTE DE LA MUSIQUE



La Journée internationale de la musique est créée par l'UNESCO le 1er octobre 1975.

Elle est ensuite imaginée en 1976 par le musicien américain Joel Cohen qui travaillait alors pour France Musique.

Le 10 juin 1981, André Henry, nommé dans le nouveau ministère du Temps libre, organise la « Fête de la musique et de la jeunesse » pour célébrer l'arrivée de François Mitterrand au pouvoir. Ce concert gratuit réunissant environ 100 000 personnes place de la République avec Jacques Higelin et Téléphone inspire Jack Lang pour créer une fête musicale populaire, la « Fête de la musique ». Jack Lang, alors ministre de la culture et

Maurice Fleuret, directeur de la musique et de la danse du ministère, également influencés par Cohen, donnent ainsi l'impulsion décisive à l'événement et la première fête nationale est célébrée le 21 juin 1982

En 2011, cette fête s'est complètement internationalisée : en moins de trente ans, elle est reprise dans 110 pays sur les cinq continents (dès 1985 en Europe) et les deux hémisphères, avec plus de 340 villes participantes dans le monde (parmi les dernières en date, la ville de Bogotá depuis 2012).

En 2014, le site français recense plus de 120 pays ayant repris cette manifestation musicale !



Nous contacter : pole.senior@ville-louviers.fr / Tel : 02.32.50.94.21
Conception graphique : service communication de la ville de Louviers



Le saviez-vous ? Pourquoi le 21 juin pour la Fête de la musique ?

La date du 21 juin a été choisie parce qu'elle coïncide le plus souvent avec le solstice d'été donc le jour le plus long de l'année (ou la nuit la plus courte pour ceux qui festoient jusqu'à l'aube).



La Recette : Salade de melon prosciutto et mozzarella

Préparation : 10 minutes

Ingrédients

- 1 melon
- 80g de roquette
- 120g de billes de mozzarella
- 4 tranches de prosciutto
- 8 feuilles de menthe
- 5 cl d'huile d'olive
- Sel et poivre

- 1- Peler et épépiner le melon. Couper la chair du melon en petits dés et réserver au frais.
- 2- Laver et essorer la roquette. Répartir dans 4 assiettes, ajouter le melon, le prosciutto, et les billes de mozzarella égouttées. Assaisonner d'un trait d'huile d'olive, de sel et de poivre.
- 3- Émincer finement la menthe juste avant de servir et répartir dans les assiettes.
- 4- Déguster aussitôt cette recette qui est ultra simple !



Bon appétit !

Chanson secrète : qui a chanté ?

«...Avec ces gosses qui jouent
Qui rigolent et qui cassent tout
Qui n'ont plus peur du loup !... »



Réponse dans le prochain numéro



Personne célèbre

Elle est née le 13 juillet 1975 à Paris, est une actrice, animatrice et chroniqueuse audiovisuelle française.

Elle tient son nom de son grand-père originaire de la région de Parme et arrivé en France vers l'âge de 10 ans.

Après avoir fait ses études à l'École supérieure de commerce de Grenoble, elle travaille brièvement pour le service marketing de Polydor, au sein d'Universal Music.

Elle débute à la télévision sur MCM en 1997 avant d'apparaître dans diverses publicités. En 2000, elle passe une audition pour être speakerine sur la chaîne Comédie ! sans succès. Elle est comédienne, faisant des apparitions dans des séries télévisées telles que La Vie devant nous (TF1), Avocats et Associés (France 2) et tient le rôle récurrent d'Audrey dans Seconde Chance (TF1) en 2008-2009. Elle joue également au théâtre en 2003 dans la pièce ShowBiz d'Erwan Larher.

Au début des années 2010, elle est Miss Météo sur Canal +, puis présente notamment Les Maternelles et C à vous sur France 5. Après un passage rapide sur TF1 en 2016-2017, comme Co animatrice de Laurent Mariotte, M6 la choisit pour succéder à Faustine Bollaert à l'animation du concours culinaire Le Meilleur Pâtissier.

Compagne de Julien, scénariste, elle l'épouse en 2012, ils ont un fils, Luigi né en 2008. Le couple se sépare en 2014. Elle se remarie le 26 novembre 2022, en Saône-et-Loire, à Mary avec Kad Mérad.

Réponse dans le prochain numéro

RAPPEL DE PROGRAMME sur LOUVIERS

VENDREDI 28 JUIN – 18H30

La Grande dictée, organisée par le Pôle Culturel, aura lieu au Moulin.

C'est Luc Tardif, célèbre joueur professionnel de Hockey-sur-glace, qui vous fera la lecture de cette dictée.

Ouverture des portes à 17h30. Renseignements et inscription au 02.32.40.31.92.

GYM SIEL BLEU

Pour les personnes préalablement inscrites (uniquement), la gymnastique Siel Bleu se poursuivra pendant l'été, du 5 juillet au 30 août. Attention, **annulation** de la séance du **vendredi 19 juillet**.

LOUVIERS PLAGE

Du 18 juillet au 11 août, venez profiter des nombreuses activités proposées chaque jour dans le cadre de Louviers Plage. Certaines sont sur inscription, renseignements au 06.07.04.12.10.

MEDIATHEQUE : ATELIER SERIGRAPHIE OLYMPIQUE

Lundi 15 et mercredi 17 juillet : A l'occasion du passage de la flamme des Jeux Paralympiques le lundi 26 août, créez une fresque en sérigraphie avec l'illustratrice Elise Kasztelan, célébrant les handisports. Cette œuvre collective sera exposée à la Médiathèque dès la mi-août.

Gratuit – Tout public – Renseignements et inscription au 02.32.09.58.80

NORMANDIE IMPRESSIONNISTE AU MUSEE

Du 21 juin au 28 octobre : venez découvrir au Musée de Louviers, l'exposition « Venise, une question de point de vue » - Vernissage le samedi 22 juin à 16h00. Vous souhaitez une visite découverte ou une visite guidée, renseignements et inscription au 02.32.09.58.55.

LES ESCAPADES DU MERCREDI

Chaque mercredi à partir du 17 juillet jusqu'au 21 août, la Ville affrète un car pour permettre à ses habitants de passer une journée au bord de mer (Cabourg, Antifer/Etretat, Deauville, Ouistreham, Honfleur, Le Tréport). *Tarif* : 3€

Renseignements et inscription au Centre Pastel au 02.32.25.40.37.

FOIRE A TOUT A LA RESIDENCE

Les inscriptions pour la foire à tout de la Résidence auront lieu le **lundi 12 août**, bâtiment A, à la Résidence du Parc. *Tarif* 3€ le mètre, 3 mètres minimum. Renseignements au 02.32.50.94.21.

PROCHAINE SORTIE POLE SENIOR : MANUFACTURE BOHIN à St Sulpice sur Risle

Inscription le **lundi 12 août**, bâtiment A, à la Résidence du Parc. *Tarif* : 10€

PREVOYONS OCTOBRE ROSE

Au vu du succès remporté l'année dernière, nous renouvelons le souhait de réaliser une Flashmob pour montrer notre mobilisation, à tout âge, pour la prévention du cancer du sein ! Venez découvrir et apprendre la nouvelle chorégraphie, tous les mardis après-midi, à compter du **mardi 6 août**, à 15h00, dans la salle d'activité de la Résidence du Parc.

ATTENTION

PAS DE PERMANENCE DU POLE SENIOR
PENDANT LES VACANCES SCOLAIRES

SUR RENDEZ-VOUS SI BESOIN EN TELEPHONANT
AU **02.32.50.94.21**

Chanson secrète : qui a chanté ?



«« ... de leur union sont nés des tas de petits gosses myopes comme papa Gambadant parmi les brioches se remplissant les poches ...»

Réponse : « Le petit pain au chocolat » – Joe Dassin – 1969



Personne célèbre

C' est un acteur français né le 29 avril 1930 à Paris 20^e et mort le 9 octobre 2017 Paris 14^e.

Il est issu d'une famille d'origine dinannaise. Son père Célestin est fils de cocher ; autodidacte, il passe le certificat d'études, est embauché à la Banque de France à 16 ans et termine sa carrière comme cadre supérieur dans l'industrie pétrolière, dans la société Shell ; sa mère Fernande est comptable.

Il grandit à Vichy pendant la Seconde Guerre mondiale (à la Libération, il assiste au spectacle des femmes tondues, ce qui lui donnera une vision noire de la nature humaine), puis à Vincennes, Rouen et Nantes.

Enfant rêveur, il fait des études médiocres au lycée Pierre-Corneille de Rouen, au collège de Cusset et au lycée Marcelin-Berthelot de Saint-Maur-des-Fossés. Il désespère son père, à l'opposé de son frère aîné Pierre qui intègre Polytechnique et devient ultérieurement ingénieur général de l'armement.

Il passe tous ses étés à Dinan. Après la guerre, la famille achète une résidence secondaire sur la Côte d'Émeraude à Saint-Lunaire, en Ille-et-Vilaine, une vingtaine de kilomètres au nord de Dinan. Il reste toute sa vie attaché à cette région ; en 2000, il achète une maison à Saint Briac, petite ville balnéaire qui jouxte Saint-Lunaire.

Réponse : Jean Rochefort



JEUX :

Lettre à lettre

En remplaçant les voyelles et les consonnes, formez un mot de 6 lettres.

Fleur du printemps

T P L I E U
→ T U L i P E

Gros poisson de mer

Q N R I E U
→ R E Q U i N

Fruit rouge

R S F A E I
→ F R A i S E

Construction servant
d'habitation

S M N A I O
→ M A i S O N

Animal de la famille des équidés

H V C L A E
→ C H E V A L

Animal de la basse-cour

D N D N O I
→ D i N D O N

Animal à long cou

F G R A E I
→ G i R A F E

Oiseau tropical

C T N O A U
→ T O U C A N

Voilà l'été, si on bougeait ?

Retraités : profitez des beaux jours pour sortir de chez vous, faire des rencontres et renforcer votre tonus !

Tout l'été, l'Agirc-Arrco vous propose des marches en groupe près de chez vous



À LOUVIERS

Venez participer aux marches organisées en juillet et en août les lundis de 9h00 à 10h30.

GRATUIT ET SUR INSCRIPTION JUSQU'AU 25 JUIN

Informations et inscription par téléphone auprès de
ÉTÉ INDIEN : 03 10 93 08 58

ou sur le site Internet :

<https://www.ete-indien-editions.fr/si-on-bougeait-2024>



POUR Bien Vieillir



AGIRC-ARRCO



Ensemble, les caisses de retraite s'engagent